



In diesem Gedichtband habe ich versucht, die Facetten der Liebe auf poetische Weise einzufangen und in Worte zu kleiden. Die Augen werden oft als Fenster zur Seele bezeichnet und in diesem Gedichtband möchte ich genau das thematisieren. Die Augen - spiegelnd, leuchtend, tiefgründig - sind ein immergrüner Ort, an dem die Emotionen und Gefühle eines Menschen wiedergespiegelt werden. In den Gedichten dieses Bandes geht es um Sehnsucht, Leidenschaft, Verlust und Hoffnung. Ebenso wie das Immergrün der Augen sind diese Themen zeitlos. Dabei war es mir wichtig, eine poetische Sprache zu wählen, die die Emotionen und Gedanken behutsam einfängt und ihre Schönheit hervorhebt. Die Gedichte sind keine Abhandlungen, sondern kleine Werke aus Worten, die mit ihrer Lyrik und Tiefe einfangen wollen. Ich möchte Sie dazu einladen, sich von den Worten mitnehmen zu lassen. Denn letztendlich sind es doch die Worte, die uns verbinden und uns die Fähigkeit geben, tiefe Emotionen miteinander zu teilen.